

# Na also - geht doch! Verhandlungen zum NachwuchskräfteTV gehen weiter

Das hat die EVG-Jugend dem Arbeitgeber ganz deutlich gemacht: wir verhandeln erst wieder zum NachwuchskräfteTV, wenn ein Angebot vorliegt. Lange hat die DB AG gezögert, jetzt hat sie nachgegeben. Zu allen Forderungen gibt es ein Angebot, nur beim einheitlichen Mindesturlaub nicht. Da wollen sie nicht ran.



Das hat die EVG-Jugend dem Arbeitgeber ganz deutlich gemacht: wir verhandeln erst wieder zum NachwuchskräfteTV, wenn ein Angebot vorliegt. Lange hat die DB AG gezögert, jetzt hat sie nachgegeben. Zu allen Forderungen gibt es ein Angebot, nur beim einheitlichen Mindesturlaub nicht. Da wollen sie nicht ran.

Jetzt muss hart verhandelt werden. Denn in vielen Punkten liegen wir noch weit auseinander. Das ist bei Tarifverhandlungen aber so. Am Ende zählt das Ergebnis.

Das vorliegende Angebot bietet eine Grundlage für weitere Verhandlungen. Die packen wir jetzt an. Am 12. Februar soll deshalb wieder verhandelt werden. Da wird es vor allem um Mietzuschuss und Mobilitätszulage gehen.